



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA N° 038  
28 de enero de 2016**

## **Universidad de Concepción de Chile y UCE estrechan lazos de cooperación**

La Universidad Central del Ecuador y la Universidad de Concepción de Chile suscribieron un convenio marco de cooperación con el objetivo de promover intercambios estudiantiles, de profesores, académicos y de investigación. Se desarrollarán también programas de doctorado para la formación de docentes de la UCE en la institución chilena.

El Dr. Fernando Sempértegui, Ph.D, rector del UCE señaló que se buscan aliados estratégicos en los que se promuevan la formación de colectivos científicos a nivel de Latinoamérica. Sempértegui manifestó que existen más de 200 profesores titulares que en la actualidad se forman en varias universidades del mundo y tienen la oportunidad de retornar en 18 meses al país para continuar con su proyecto de investigación y cumplir con sus obligaciones académicas.

En la actualidad dos profesores de la casa de estudios chilena visitan la Facultad de Ciencias Psicológicas para entrevistar a 9 interesados en realizar su doctorado en las áreas de bienestar y salud y procesos de enseñanza y aprendizaje. El Dr. Alejandro Díaz, director del programa de doctorados de Psicología de la Universidad de Concepción, recordó experiencias gratas al haber recibido estudiantes del Alma Mater que culminaron sus estudios en tiempo record con investigaciones fructíferas.

Al convenio, que tiene una duración de 5 años, se sumarán acuerdos específicos para la formación de docentes en cuarto nivel en las áreas de Enfermería, Ciencias Psicológicas e Ingeniería Química. **D.V**

